
Protokoll des Wahlauschusses für
den Fachschaftsrat Informatik

Hochschule Trier

Sitzung vom 20.11.2024

Die Sitzung wird um 19:02 Uhr eröffnet.

Anwesend sind Claudiu Stefan Gheorghita, Anastasiia Herasymenko, Jennifer Katharina Lennarz, 
Thomas Metzger und Tim Scheiber.

Die vorläufige Sitzungsleitung wird ohne Einspruch von Tim Scheiber übernommen.

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Als Protokollführerin für diese und spätere Sitzungen wird Jennifer Lennarz bestimmt.

Die Beschlussfähigkeit und Vollständigkeit wird festgestellt.

2. Wahl der Wahlleitung und Vertretung

Tim nominiert sich als Wahlleiter.

Es wird über Tim als Wahlleiter abgestimmt. Die Wahl wird einstimmig ohne Enthaltungen 
angenommen.

Anastasiia nominiert sich als vertretende Wahlleiterin.

Es wird über Anastasiia als vertretende Wahlleiterin abgestimmt. Die Wahl wird einstimmig ohne 
Enthaltungen angenommen.

4. Festlegung der Wahltermine

Es wird über den Termin der Wahl disktutiert:

Da der Termin der Wahl mindestenz 20 Tage vor der Wahl bekanntgegeben werden muss schlägt 
Tim den 6. und 7. Januar für die Wahl vor. Thomas wirft ein, dass Montag und Dienstag für 
Studenten der Therapiewissenschaften ungünstig sind, da diese sich vor allem Freitag und Samstag 
in der Hochschule befinden. Also werden 9. und 10. Januar als Wahltermine festgelegt.

Es wird über den Wahlraum diskutiert:

Der X 20 bietet sich als Wahlraum an, da im Wahlzeitraum dort nur eine Veranstaltung abgehalten 
wird. Diese ließe sich, mit Absprache mit Manfred Stüber, in einen anderen Raum verlegen. Dafür 



bieten sich die Räume L 104 und L 03 an. Je nachdem ob für diese Veranstaltung Pool PC’s benötigt
werden oder nicht. 

Tim erklärt sich dafür bereit wegen des Raumes mit Manfred Stüber in Kontakt zu treten.

Es wird beschlossen, dass die Wahl am 09.01.2025 und am 10.01.2025 im Raum X 20 stattfinden 
soll.

5. Koordination der Wahlvorbereitung

Tim merkt an, dass er und Anastasiia Zugang zur Wahlausschuss Email brauchen. Außerdem soll 
geklärt werden ob alle Mitglieder des Wahlauschusses Mails, welche an den Wahlauschuss gehen, 
erhalten können. Tim wird dafür bei den Fachschaftsrat nachfragen.

Tim merkt an, dass das Wählerverzeichnis eingeholt werden muss. Dieses beinhaltet alle Studenten 
des Fachbereiches Informatik. Also auch Studenten der Therapiewissenschaften und Fernstudenten, 
auch wenn letztere durch den Mangel an Briefwahl in ihrer Wahl deutlich eingeschränkt sind.

Jennifer erklärt sich dazu bereit bei dem AstA das Wählerverzeichnis anzufragen.

Tim merkt an, dass im Januar eine Wahlurne und Sichtschirme besorgt werden müssen. Jennifer 
erkärt sich bereit die Verfügbarkeit beim AstA anzufragen.

Es wird über die Beschaffung einer Vorlage für die Stimmzettel disktutiert. Jennifer erklärt sich 
bereit auch dieses Thema beim AstA anzusprechen.

Es wird über das Drucken der Stimmzettel gesprochen. Diese sollen im Rechenzentrum gedruckt 
werden. Die Kosten werden von der Fachschaft getragen und es soll auf Rechnung gezahlt werden.

Weiterhin wird darüber diskutiert ob Stimmzettel am zweiten Wahltag nachgedruckt werden 
können, um sich dem Verbrauch der Stimmzettel anzupassen. Dafür muss beim Rechenzentrum 
nachgefragt werden wie kurzfristig gedruckt werden kann. Dies hat allerdings keine Dringlichkeit.

Es wird über die Frist der Wahlvorschläge diskutiert. Da diese 10 Tage vor der Wahl eingegangen 
sein müssen wird die Einreichung auf den 30.12.2024 um 18:00 Uhr begrenzt. Danach soll eine 
Sitzung abgehalten werden um die Wahlvorschläge zu bestätigen. Falls Wahlvorschläge nicht gültig 
sind müssen die vorschlangenden Personen informiert werden und haben eine Frist von zwei Tagen 
um eine Korrektur nachzureichen. Danach werden die Kandidaten per Mail veröffentlicht.

Tim merkt an, dass keine weiteren Fristen notwending sind und bis zum 30.12.2024 keine weitere 
offizielle Sitzung mehr abgehalten werden muss.

Es wird über die Bekanntmachung des Wählerverzeichnisses diskutiert. Es wird sich darauf 
geeinigt, dass das Wählerverzeichnis im Fachschaftsraum der Informatik ausgehangen wird.

Es wird darüber diskutiert welche Informationen in der Email der Wahlankündigung aufgenommen 
werden müssen. Es ergibt sich, dass auf Wahlraum, Wahltermin und den Fakt, dass die Briefwahl 
ausgeschlossen ist hingewiesen werden muss.

Tim erklärt sich bereit die Wahlankündigung sobald wie möglich zu verschicken.

Tim merkt an, dass unvollständige Wahlvorschläge direkt nach Einreichung zur Korrektur 
aufgefordert werden sollten um Verzögerungen zu vermeiden.

Thomas erklärt sich bereit die Wahlwebseite (https://fsi.hochschule-trier.de/wahlen/) zu aktualieren.

https://fsi.hochschule-trier.de/wahlen/


Es wird über den gegenseitigen Auschluss vom Fachschaftsrat und Gremien wie AstA und StuPa 
disktutiert. Thomas erklärt sich bereit dafür die Satzungen der jeweiligen Gremien zu prüfen.

Es wird festgestellt, dass die Protokolle des Wahlauschusses nicht genehmigt werden müssen.

Es wird über die Gültigkeit von der Einreichung von Wahlvorschlägen per Email und über die 
Informationen, welche über die Wahlvorschläge veröffentlicht werden müssen, disktutiert. Jennifer 
erklärt sich bereit wegen beiden Belangen beim StuPa nachzufragen.

Es wird über die Bildung des Wahlprüfungsauschusses disktutiert. Auch dieses Belangen wird von 
Jennifer beim StuPa angesprochen.

Tim merkt an, dass er den Fachbereich direkt per Email an das Sekreteriat über das Wahlergebnis 
informieren möchte. Es gibt keine Einwände.

Es wird eine Whatsapp Gruppe als Kommunikationsmittel eingerichtet.

Die Sitzung wird um 20:45 Uhr beendet.
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